



Jean-Claude Pasches Sammlung besteht vor allem aus Rollmaterial nach US-Vorbild.



Ein Santa-Fee-Zug und Wagen der Appenzeller Bahn beim Bahnhof.

Die Anlage ist zwar noch nicht fertig. Aber was bereits vorhanden ist, entspricht dem, was sich Jean-Claude immer gewünscht hatte: eine Anlage mit vielen Weichen, wo echte Eisenbahnatmosphäre herrscht und zehn Züge zur selben Zeit fahren können. Da keine Tunnels vorhanden sind, lassen

sich die Züge länger bewundern. Durch eine bereits existierende Stiftung soll die Anlage weitergeführt und auf Wunsch für Theaterbesucher geöffnet und betrieben werden. So weit die Zukunftsplanning in Servion. Interessenten haben sich aber leider noch keine gemeldet, hoffentlich än-

dert sich dies durch diesen Artikel. Ein Video vom Fahrbetrieb ist auf meinem YouTube-Kanal «Werner Schwab» jederzeit abrufbar, und zwar unter <https://www.youtube.com/watch?v=sZXvhkVDqo>. Es war uns eine grosse Freude, für Jean-Claude Pasche zu bauen.